

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 59 (1914)
Heft: 9

Vorwort: Avis au lecteur
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

LIX^e Année

N^o 9

Septembre 1914

Avis au lecteur.

Nous écoulons, dans la présente livraison, notre matière en portefeuille, et y joignons quelques croquis qui pourraient être agréables aux lecteurs dans le moment actuel.

Nous agirons ainsi pendant la durée de la guerre, afin d'économiser nos ressources pour le moment où les circonstances permettront de puiser, en connaissance de cause, dans la riche mine d'enseignements que les événements préparent.

La Rédaction.

LE COMBAT DU 9 SEPTEMBRE 1798, AU NIDWALD

Une étude de la guerre en montagne.

(FIN)

(Carte 1 : 100 000, fol. XIII.)

Sur le front nord aussi le combat avait commencé, au signal du canon qui tonnait à Kerns à cinq heures du matin.

Environ 400 hommes de la 106^e demi-brigade tentèrent d'avancer du Reuggpass sur le Lopperberg, mais la soixantaine de Nidwaldiens qui s'y trouvaient les tinrent en échec et le combat n'aboutit à rien de décisif.

Un bataillon de la 76^e demi-brigade et trois compagnies de la 106^e, montés sur trente bateaux et sur deux radeaux, essayèrent d'aborder à Stansstad-Kehrsiten, laissant provisoirement une réserve de dix bateaux à Hergiswil. Mais sur ce point aussi, tout d'abord, toutes les tentatives d'atterrissage furent repoussées.

Pendant un moment où le combat faisait trêve, Mainoni, qui se trouvait au Drachenried, avait résolu d'entamer des négociations avec les Nidwaldiens et leur avait envoyé dans